

ÉCOLE de MÉDECINE et de CHIRURGIE de MONTREAL

Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victoria.

SESSION 1878-79.

L'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victoria, à Montréal, ouvrira sa trente sixième session, Mardi, le premier Octobre prochain, à 3 hrs. P. M., par un discours d'ouverture.

Les cours réguliers commenceront le lendemain pour se continuer pendant six mois, sauf la vacance de Noël, du 24 Décembre au 7 Janvier.

Fondée en 1843 par MM. les Drs. P. Munro, T. Arnoldi, F. Bagdley, W. Sutherland et Dr McNider, l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal donna ses premiers cours en 1843 et 44, et après s'être adjoint les Drs. Bibaud et Nelson, elle obtint son acte d'incorporation en 1845 et continua ses cours avec les susdits Professeurs jusqu'en 1847.

A cette époque les Drs. Peltier, Boyer et Coderre furent ajoutés à son personnel. En 1848, les Drs. T. Arnoldi, W. Sutherland, et F. Badgley se retirèrent et furent remplacés par les Drs. Beaubien, Trudel et d'Orsonnens. C'est alors que l'Ecole qui avait eu une origine anglaise passa aux médecins Canadiens-Français, qui dès lors, sous la puissante protection de Sa Grandeur Mgr. Bourget, Evêque de Montréal, l'attachèrent aux différents établissements religieux, tel que l'Hôtel-Dieu, la Maternité, la Providence, les Soeurs Grises et lui donnèrent un tel essor que l'on peut dire qu'elle a depuis formé une portion considérable des médecins du Bas-Canada.

A cause de la résignation du Dr. Ls. Boyer, le Dr. J. P. Rottot, un des premiers élèves de l'Ecole, fut nommé à une chaire de Professeur.